



Fleurus, le 18 avril 2017

**Communiqué de presse :
Ville de Fleurus : Premier bilan de la 137^e Cavalcade**

Déjà remis au travail, ce mardi 18 avril 2017, Bourgmestre, Echevins et Président du Centre culturel ont tiré un premier bilan de la festività pascale fleurusienne.

Aussi le Collège communal tient, dès-à-présent, à remercier les forces de sécurité, la police, les pompiers, la Croix-Rouge ainsi que les Services communaux des Travaux pour le travail exemplaire qui a assuré une pleine sérénité à notre manifestation et forcément à celles et à ceux venus l'apprécier.

Ainsi, une belle assistance a pu profiter des bons moments de liesse animés par nos Gilles, nos Paysans bernardins et nos belles « Indésirables ». C'est eux qui ont honoré notre tradition folklorique. Depuis longtemps, ils souhaitent pouvoir disposer, de notre bonne Cité pour exprimer pleinement la tradition carnavalesque de notre Région. Le contexte s'y prêtant particulièrement, c'est mission accomplie et réussie! Longue vie à nos Sociétés folkloriques.

Quant aux animations annexes, elles n'ont pas toutes été à la hauteur des espérances communales. Il sera demandé au Centre culturel, organisateur de la Cavalcade, de renouer, entre autres, avec des animations plus traditionnelles.

Enfin, le Collège communal, si les normes de sécurité sont toujours bien respectées, s'engage, sur la base de l'expérience de ces deux dernières années, à repenser la fête, même si celle-ci ne pourra plus, de si tôt, recouvrer l'insouciance des temps révolus.

Au nom du Collège communal

Le Président du Centre culturel
Olivier HENRY

Le Bourgmestre
Jean-Luc BORREMANS